Les extraterrestres se montreront en 2027 et le public devra s'y préparer, affirme un ancien agent de la CIA.

Alors que l'on parle de plus en plus d'ovnis et d'autres entités non terrestres, un ancien agent de la CIA affirme que les extraterrestres se dévoileront bientôt.

Par BERNADETTE GIACOMAZZO

13:06 ET, Thu, Aug 10, 2023 | MISE A JOUR : 14:56 ET, jeu, 10 août 2023



L'ancien agent de la CIA John Ramire (Image : YOUTUBE)

Un ancien agent de la CIA a affirmé que les extraterrestres se dévoileront dans quelques années seulement.

John Ramirez, qui a travaillé avec l'insaisissable agence gouvernementale pendant de nombreuses années, a déclaré à Podcast UFO que toutes les discussions sur la découverte d'OVNIs et la dissimulation du gouvernement les incitaient à se manifester.

Ramirez affirme que les accusations de dissimulation ne sont qu'un moyen de préparer les gens à la grande révélation.

Et selon lui, cette grande révélation aura lieu en 2027.



"Nous préparons la population américaine, et par extension la population mondiale, à cette réalité.

"Qu'il y a une présence ici et que nous devons l'expliquer. Car s'ils apparaissent et que nous continuons à faire ce que nous avons fait au cours des décennies précédentes, il y aura une panique générale", a-t-il poursuivi.

Dans le passé, le gouvernement américain a nié l'existence d'événements extraterrestres inexpliqués, tels que l'incident de Roswell, au Nouveau-Mexique, dans les années 1950.

Plus récemment, un ancien officier de renseignement de l'armée de l'air a affirmé que les États-Unis dissimulaient un programme de longue date visant à récupérer des objets volants non identifiés et à en faire l'ingénierie inverse.

Le témoignage très attendu du major à la retraite David Grusch devant une sous-commission de surveillance de la Chambre des représentants était la dernière incursion du Congrès dans le monde des UAP, ou "phénomènes aériens non identifiés", qui est le terme officiel utilisé par le gouvernement américain à la place de celui d'OVNI.

Ryan Reynolds ne peut s'empêcher de poster un tweet explicite sur Aliens après le résultat de Wrexham

L'actrice d'Aliens est totalement méconnaissable après que l'enfant star des années 80 ait abandonné Hollywood

L'histoire des extraterrestres est une histoire d'amour entre les hommes et les femmes, et entre les hommes et les femmes.

Une audition examine les implications des phénomènes anormaux non identifiés pour la sécurité nationale



Le gouvernement américain a admis qu'il y avait une menace pour la sécurité à admettre l'existence des OVNI (Image : Getty)

Le Pentagone a démenti les accusations de dissimulation formulées par M. Grusch.

Dans un communiqué, un porte-parole du ministère de la défense a déclaré que les enquêteurs n'avaient découvert "aucune information vérifiable permettant d'étayer les affirmations selon lesquelles des programmes concernant la possession ou la rétro-ingénierie de matériaux extraterrestres auraient existé dans le passé ou existeraient actuellement".

M. Ramirez a affirmé que ces démentis préparaient la révélation ultime des OVNI et autres formes de vie extraterrestres - et que ces révélations interviendraient en 2027.

"À bien des égards, je pense que le gouvernement a compris qu'ils allaient arriver en 2027 et qu'il valait mieux s'y préparer", a-t-il déclaré.

Il a ajouté : "J'ai entendu parler de 2027 à titre officiel, mais je ne peux pas le révéler : "J'ai entendu parler de 2027 à titre officiel, mais je ne peux pas le révéler. Je dirais que les membres du gouvernement sont conscients qu'il se passe quelque chose et qu'il reste peu de temps, quelques années, pour préparer la population.

Traduction: **Tachyon9**